

Inauguran Festival Internacional de Cine de India



Festival Internacional de Cine de India

Nueva Delhi, 20 nov (RHC) La inauguración del Festival Internacional de Cine de India se celebró hoy con la entrega del premio Satyajit Ray a la obra de la vida para el cineasta húngaro Istvan Szabo y el realizador estadounidense Martin Scorsese.

Esta cita del séptimo arte, a realizarse en formato híbrido durante nueve días en el costero estado de Goa, que también celebra los 75 años de la independencia de la India y los 60 años de la liberación de Goa, fue presentada por el cineasta Karan Johar y el actor Manish Paul.

Durante la ceremonia, el Szabo agradeció en un mensaje de video a la comunidad cinematográfica india por reconocer su trabajo y también por nombrar a este premio como Satyajit Ray, considerado uno de los pioneros del cine moderno.

A su vez, el director, guionista y productor Scorsese catalogó en su comunicación virtual a Satyajit Ray

como uno de sus maestros.

El ícono del celuloide internacional dijo sentirse honrado de recibir este lauro que lleva el nombre de uno de los grandes cineastas de todos los tiempos y quien es su inspiración.

«He vuelto a ver la obra de Ray una y otra vez y cada vez que veo sus películas, se convierte en una experiencia totalmente nueva. Ver Pather Panchali fue una experiencia reveladora para mí y me abrió todo un mundo nuevo», aseveró Scorsese.

Recordando cómo la intimidad, la inmediatez, la ternura y la sensualidad desempeñaron papeles cruciales en las películas de Ray, Scorsese reveló que la música de los filmes le inspiró a la hora de hacer la suya.

Considerado como una de las mejores mentes del mundo del celuloide, Scorsese creó obras maestras como «Goodfellas», «Taxi Driver», «Toro salvaje», «Infiltrados», «Shutter Island» y «El mundo de Wall Street», entre otras realizaciones.

Entre tanto, «El rey de todo el mundo», dirigida por el cineasta, fotógrafo y escritor español Carlos Saura, fue la cinta que inauguró el evento.

El festival llega tras un año sombrío marcado por la pandemia de la Covid-19 y el equipo organizador anunció que se rendirá homenaje a las vidas perdidas del mundo del cine.

El actor Puneeth Rajkumar, fallecido recientemente, será homenajeado junto con otros artistas legendarios como Dilip Kumar y el poeta y cineasta Buddhadeb Dasgupta, entre otros.

También, este año las más brillantes y jóvenes personalidades del cine indio participarán en el concurso «75 mentes creativas del mañana» y hasta 55 películas de todo el orbe se exhibirán en la Sección Panorama Mundial. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/277668-inauguran-festival-internacional-de-cine-de-india>



Radio Habana Cuba